

ファーストペンギン通信

第26号
発行日
令和3年3月15日（月）
発行人
八王子実践中学校
中学部長 石川敦史



3月9日（火）、多目的ホールで、行われました。

2年生はビデオ番組「ばかっこいい学校の一日～3年生を送る会ver.～」を、1年生はビデオCMを作成してくれました。 「ばかっこいい学校」とは今、Youtubeで人気のある「ばかっこいい日常」という作品の八王子実践中学校版です。

ばかっこいいシーン

Part 1:遅刻 缶を蹴ってゴミ箱へ。カバンを投げてストラップを机の物掛けにひっかける妙技でした。

Part 2:授業 席の隣の人が開いたノートに向けて、下敷きをフ

リスピーのように投げてうまく着地させる技。

Part 3:休み時間 本を後ろに投げ、本箱の最上段に立ててしまう女子。（本人が一番驚いていました。）そして、バレーボール・パス・パフォーマンス。（成功して、担任が一番喜びました。）



Part 4:体育 プレーヤー9人全員がシュートしてバスケットボールのゴールを決めました。

- ~プログラム~
- 1開会の言葉
- 2石川先生からの言葉
- 31・2年生からの出し物
- レクリエーション
- 41、2年生代表者の言葉
- 53年生代表者からのひと言
- 6松野先生からの言葉
- 7写真撮影
- 8閉会の言葉

3年生を送る会

2年ぶりに開催されました。

NG集が秀逸

あれほど見事だった技がどんな失敗の積み重ねで生まれたかがよくわかりました。失敗シーンのテロップがよくできています。

「くだらない喧嘩」

「これから、『ばかっこいい』をやろうというのに、どうして君はキャッチすらできないのだ。」

「バレーはできてもバスケはできないバレー部」

「みんな何度もやってもできないのに、1回で成功してしまう女神」「痛い思いもしたし」「悔しい思いもした」



最後に各学年担任から、卒業生への動画メッセージでビデオ番組は締めくくられました。

クイズ大会

そして、後半は「イントロクイズ」と「先生クイズ」でした。伊藤先生の好きな色は？ Wade先生の身長は？



そして、シルエットを見てどの先生かを当てるクイズもありました。出題者も混乱して、正解ではないのに、正解だと言つてしまい、場内爆笑の渦でした。 楽しい雰囲気のまま会を終えました

English Word Contest 表彰式

例年なら、80%以上を取る生徒の数が6~8名なのに、今年は何と17名もいました。

90%以上取って学年1位になった人にはQUOカード(1,000円)も贈られました。

